

Inician un proyecto para combatir el
Alzheimer - Las Provincias - 07/09/2017

Inician un proyecto para combatir el Alzheimer

CASTELLÓN

∴ **EP.** La Universitat Jaume I de Castellón (UJI), con la colaboración de la Asociación Provincial de personas con la enfermedad del Alzheimer, pondrá en marcha el Proyecto Azahar-Biotecnología,

cuyo objetivo es frenar esta dolencia mediante técnicas biotecnológicas. Una iniciativa que se encuentra dentro de una nueva línea de investigación técnica y conceptual, ya que plantea «la fabricación de partículas víricas no nocivas para estudiar la muerte neuronal en los estadios iniciales del Alzheimer», según informó la institución académica.
